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Asistentes:  
  
PRESIDENTE: Adolfo Jorde Abia  
SECRETARIO: Rafael Herrera Correas 
VOCAL: José Antonio Alonso López  
VOCAL: Jaime Soberón Bedoya  
VOCAL: Eduardo Botija Deza  
VOCAL: José Ramón Gaute López  
VOCAL: Miguel Ángel Gutiérrez Castañeda 
VOCAL: Luís Fernández Gutiérrez 
VOCAL: José Antonio Lamata Otero 
VOCAL: Agar Castillo Saiz 
 
  
Siendo las 19:30 horas del día 6 de mayo de 2019, se reúnen en su Sede Social las 
personas arriba citadas, miembros de la Junta Directiva de la Agrupación Deportiva de 
Montaña SUANCES, para tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA:  
 
 
 
1) PUBLICACIÓN DEL ANUNCIO DE LA 2ª SALIDA DE 2019 A CANGAS DE ONÍS 
 

Se acuerdan los plazos, precios, guías, horarios, menús, etc. para la publicación del 
anuncio de la segunda salida de 2019 que se realizará a Cangas de Onís (Asturias), 
durante los días 14, 15 y 16 de junio.  

 

2) REVISIÓN DE SENDEROS DE LA FCDME 

 
Faltan por revisar 7 etapas y realizar sus correspondientes informes de los senderos 
comprometidos con la FCDME. Se establecen tres equipos para realizar tres de las 
etapas que restan. Una vez hechas éstas, se volverán a fijar nuevas fechas y personas 
para seguir realizando el pisado e informe de estos senderos. 
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3) COMPRA DE BANDANAS DE CUELLO (BRAGAS) 
 
Una vez agotadas las badanas de cuello estampadas con el logo de la Agrupación encargadas 
hace dos años, se decide volver a pedir otras 100 unidades iguales a las primeras a ArtiPubli, 
para entregar gratuitamente a los nuevos socios que se han ido incorporado. 
 
 

4) HORARIOS Y GUÍAS DE LAS MARCHAS DEL MES DE JUNIO 

Se fijan los horarios de salida del autobús de Suances y los guías de las marchas A, B 
y C correspondientes al mes de junio. 

 

Comunicación a los socios: Estos acuerdos se comunicarán a los socios por los 
canales habituales de información y comunicación de la ADMS. 

 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 20:30 horas del día 
citado, de todo lo cual doy fe como Secretario y firmo la presente acta con el Visto Bueno 
del Presidente. 
  

Vº Bº EL PRESIDENTE, EL SECRETARIO, 

  
Fdo.: Adolfo Jorde Abia Fdo.: Rafael Herrera Correas 

  
  


